

Jueves 16 de abril 2015

El Financiero Financiamiento bancario a la actividad petrolera se cuadruplicó en un año

EVERARDO MARTÍNEZ En doce meses el saldo de la cartera crediticia al sector energético se elevó en casi 100 mil millones de pesos. El financiamiento de la banca comercial a organismos y empresas del sector público relacionadas con la extracción de petróleo y gas se disparó en los últimos meses y alcanzó un nivel sin precedente. Datos del Banco de México muestran que esta cartera se elevó de 23 mil 407 millones de pesos en febrero de 2014, a 102 mil 725 millones de pesos en el mismo mes del presente año. Esto implicó un crecimiento anual de 326 por ciento, en términos reales, es decir, se incrementó más de cuatro veces y por día aumentó en 217 millones de pesos, en promedio. P.C. sector energético, sistema financiero FMI: crecen riesgos para la estabilidad financiera

Leticia Hernández Los riesgos para el sistema financiero internacional se han recrudecido y el foco de los riesgos se están desplazando de las economías avanzadas hacia los mercados emergentes; del sector bancario tradicional hacia la banca paralela y de la solvencia, a los riesgos de liquidez del mercado. Ante este escenario, el Fondo Monetario Internacional (FMI) advierte que no basta con la aplicación de políticas monetarias para salir de la crisis. Es necesario realzar la tracción de políticas para alcanzar las metas de cada país pero las medidas de los bancos centrales deben ser complementadas con otras políticas, expuso José Viñals, consejero financiero y director del Departamento de Mercados Monetarios y de Capitales. El organismo destacó que la volatilidad de los principales tipos de cambio ha aumentado más que durante cualquier otro periodo similar desde la crisis financiera mundial. P.C. FMI, sistema financiero, crisis, economía mundial Mexico, con baja bancarización: BM

Leticia Hernández La población no bancarizada a nivel mundial disminuyó 20 por ciento durante el periodo del 2011 al 2014 a dos mil millones de adultos, una vez que en este periodo 700 millones de personas se convirtieron en titulares de cuentas en bancos, otras instituciones financieras o proveedoras de servicios de dinero móvil lo que elevó el nivel de bancarización del 51 al 62 por ciento de los adultos en el mundo. Sin embargo persisten grandes diferencias entre países, mientras que en Suecia el 100 por ciento de los adultos tienen una cuenta, en México 39 adultos por cada 100, tienen una tarjeta o cuenta bancaria. Datos del informe Global Findex del Banco Mundial, señalan que países como Suecia, Nueva Zelanda, Noruega, Finlandia y Dinamarca cuentan con el 100 por ciento de su población bancarizada, mientras que en Australia, Alemania, Francia, Bélgica, Canadá y Reino Unido, el porcentaje de la población con una cuenta bancaria va del 97 al 99 por ciento. P.C. Banco Mundial, sistema financiero México se adelantó en las reformas que AL necesita: Banco Mundial

KARLA RODRIGUEZ Las reformas estructurales que México aprobó recientemente, como la fiscal, de telecomunicaciones, energía y educativa, son cambios que el resto de América Latina necesitará hacer, aseguró el economista en jefe para América Latina y el Caribe del Banco Mundial (BM), Augusto de la Torre. "Muchas de las reformas que México instrumentó son reformas que se van a necesitar en el resto de América Latina y que de hecho ya estamos observando", aseveró. No obstante, el experto reconoció que hará falta tiempo para poder observar los beneficios que traerán estos cambios, a consecuencia de la implementación de las reformas mencionadas. "Siempre hay un poco de impaciencia, somos impacientes y quisiéramos ver el fruto de estas reformas tal vez mañana, las reformas estructurales realmente toman tiempo en gestionarse y creemos que tenemos que entender que la paciencia es algo que deberá privar en este tema", dijo de la Torre. Durante la presentación informe "América Latina recorre un estrecho camino al crecimiento. La desaceleración y sus retos macroeconómicos", el economista aseveró que para este año se espera que el PIB de México crezca 3 por ciento. P.C. Banco Mundial, América Latina, crecimiento económico Suiza buscará este año renegociar el TLC con México

Héctor Chávez En busca de fortalecer el intercambio comercial con México, el gobierno suizo buscará durante 2015 la renegociación del Tratado de Libre Comercio firmado desde 2001. El embajador de Suiza en México, Louis-José Touron, informó que su país buscaría disminuir las cuotas arancelarias que cobra México a productos manufacturados, farmacéuticos y agropecuarios. "Quisiéramos tener más facilidad para entrar a México con productos agropecuarios especialmente, y quisiéramos bajar las tasas de otros productos manufacturados como los relojes, productos farmacéuticos y químicos", dijo, en el marco de un panel para celebrar el 70 aniversario de las relaciones comerciales y diplomáticas entre ambos países Consideró que México podría tomar ventaja de la necesidad de importar la mayoría de los productos agropecuarios que se consumen en su país. Destacó que tan sólo en los últimos 10 años las empresas suizas relacionadas con el sector agropecuario en México han invertido más de 500 millones de pesos, beneficiando a más de 2 millones 75 mil pequeños agricultores. P.C. Suiza, TLC, acuerdos comerciales Depreciación impulsa a la industria automotriz

Dainzú Patiño La depreciación del peso frente al dólar es un elemento atractivo para las inversiones del rubro automotriz en México, principalmente enfocado en las exportaciones de vehículos a Estados Unidos y Canadá, señaló en entrevista Alonso Sánchez, analista del Grupo de Corporativos de Moody's Investors Service. Adicional al tipo de cambio, el sector se ha observado dinámico en el último par de años, por el cambio de plantas de diversas automotrices, y también por la apertura de nuevas naves industriales en México. De acuerdo con un estudio de la calificadora, el tipo de cambio de las monedas latinoamericanas frente al dólar estadounidense será débil en 2015 y 2016, lo que generará diversos efectos sobre las compañías de acuerdo a su actividad. Las empresas dependientes de las exportaciones, como la automotriz, y las que tienen el gasto de capital pesado en moneda local, se verán beneficiadas. Mientras que los importadores verán debilitado su flujo de caja. Las empresas que se verán más afectadas son las que tienen deuda significativa en dólares y con vencimiento en 2015. P.C. industria automotriz, exportaciones Reforma Responderá inversión a reformas.- BM

Por Notimex Washington DC Estados Unidos (16 abril 2015).- La inversión extranjera responderá a las reformas estructurales de México, aseguró el presidente del Banco Mundial (BM), Jim Yong Kim. En conferencia de prensa,

reconoció que hay un rezago en el impacto positivo que se esperaba por la aprobación de las reformas estructurales en México, pero confió en que el mercado pronto responderá favorablemente a estos cambios. "En México hay un impacto en el crecimiento con cierto rezago, pero los inversionistas tienen una visión muy distinta. A nuestros ojos hay un sistema de política monetaria clara y transparente. (Agustín) Carstens es una de las personas más respetadas y es muy transparente en sus planes", comentó. P.C. Banco Mundial, inversión extranjera, crecimiento económico Negocia Pemex descuento de 40%

Por Alejandra López Cd. de México México (16 abril 2015).- Pemex está renegociando los contratos con empresas que le rentan plataformas petroleras hasta con descuentos del 40 por ciento en las tarifas diarias. Ricardo Gutiérrez, director general de Constructora y Perforadora Latina (CP Latina), dijo que en las semanas siguientes a la caída en el precio internacional del petróleo, su empresa renegoció dos contratos con ese descuento. "Inicialmente era eso o la cancelación del contrato, cosa que hemos venido platicando con ellos de manera positiva, no de pleito, sino de ganar-ganar. Han avisado a algunas empresas, aquellos contratos que estaban terminando, ya les dijeron que no los van renovar", señaló en el Tercer Oil & Gas Summit. No obstante, en las últimas negociaciones con Pemex, el cambio tarifario se redujo a 20 por ciento, dijo. "Hace una semanas, a raíz de la caída en los precios del petróleo, nos avisaron que las tarifas, rentas diarias, iban a ser reducidas en algo así como 40 por ciento y en la última negociación fue de 20 por ciento. P.C. PEMEX, sector empresarial Buscará alianza rescate industrial

Por Alfredo González Monterrey México (16 abril 2015).- El Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IDIC) trabaja en alianza con los industriales de Nuevo León para elaborar la que será la propuesta privada de política industrial que revierta la pérdida de peso de la manufactura en la producción nacional. José Luis de la Cruz Gallegos, director del IDIC, reveló que sostuvieron reuniones con el candidato único a asumir la presidencia de la Cámara de la Industria de Transformación (Caintra) Nuevo León, Eduardo Garza T. Junco, para trabajar juntos en la política industrial estatal que habrá de insertarse en el esquema nacional. "Se han empezado a hacer algunos estudios y análisis con la prospectiva de justamente dotarlo de un nuevo programa de desarrollo industrial estatal que encaje en el nacional". P.C. sector industrial Crecen 11% ventas de autos en Europa

Por AFP Bruselas Bélgica (16 abril 2015).- Apoyándose en un crecimiento en España e Italia, el sector del automóvil de Europa reportó en marzo un aumento del 10.6 por ciento en las ventas. "Todos los grandes mercados contribuyeron positivamente a la expansión general, en particular España (+40.5 por ciento) e Italia (+15.1 por ciento)", destacó la Asociación de Constructores Automovilísticos Europeos (ACEA). En total, más de 1.6 millones de automóviles nuevos salieron a las carreteras de la Unión Europea (UE) el mes pasado. La ACEA señaló que los tres mayores mercados del bloque tuvieron también un buen desempeño, con aumentos en el Reino Unido (+6 por ciento), Alemania (+9 por ciento) y Francia (+9.3 por ciento). P.C. industria automotriz Toca Brent nivel máximo del 2015

Por Reuters Nueva York Estados Unidos (16 abril 2015).- El petróleo subía más de 3 por ciento, llevando al crudo Brent a un máximo del 2015 sobre los 63 dólares por barril, ante una creciente evidencia de que la producción en Estados Unidos estaría tocando un techo y equilibraría un mercado que ha estado sobreabastecido por más de un año. Los precios del crudo colapsaron en los seis meses a enero, lo que condujo a un desplome de más de un 60 por ciento en los precios del Brent a casi 45 dólares por barril. Pero el mercado se ha recuperado gradualmente este año ya que precios más bajos han desalentado la exploración y producción, en particular en Estados Unidos. Hoy, los futuros del Brent para junio llegaron a los 63.29 dólares por barril, su nivel más alto desde diciembre, luego de que el contrato futuro de mayo, que fue mucho más débil, expiró ayer. El Brent para entrega en junio cotizaba a 62.52 dólares por barril, con una baja de 80 centavos desde el cierre previo para junio, pero con una fuerte alza desde el cierre de ayer para mayo, que fue de 60.32 dólares. P.C. petróleo, crudo Brent, precios El Economista Finanzas, preparadas ante eventual cambio de política monetaria NOTIMEX Las finanzas públicas mexicanas ya están preparadas ante un eventual cambio en la política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos, afirmó el gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens. Explicó en entrevista con Notimex, que México se preparó con la acumulación de reservas internacionales, que se mantienen en niveles récord —de 194,826.1 millones de pesos—; además de contar con la línea de crédito flexible del Fondo Monetario Internacional (FMI), por otros 75,000 millones de dólares. P.C. Banco de México, finanzas públicas, política monetaria Denuncian riesgo de crisis alimentaria en Venezuela AFP Empresarios y analistas denunciaron el riesgo de una crisis de alimentos en Venezuela, cuyos pobladores padecen largas filas frente a los abastos mientras gobierno y opositores cruzan acusaciones sobre las causas de una penuria que lleva casi dos años. En el país con mayores reservas petroleras mundiales hay problemas para obtener carne, leche, pollo, azúcar, café, agua embotellada, aceite o harina, pero también pañales, papel higiénico, jabón, condones, retrovirales y medicinas para males crónicos como tensión, diabetes o epilepsia. P.C. Venezuela, crisis, alimentos México tendrá un sólido 2015: Banco Mundial NOTIMEX Washington.- El crecimiento que la economía de México experimentará este año será sólido basado en los fundamentos macroeconómicos, y un entorno favorable para la recuperación en Estados Unidos hacen confiar en que tendrá un buen desempeño, estimó este miércoles el Banco Mundial (BM). El economista en jefe del BM para Latinoamérica y el Caribe, Augusto de la Torre, destacó que un crecimiento de 3% no está mal, “pero idealmente México quisiera tener una tasa de crecimiento de cuatro o cinco por ciento”. P.C. Banco Mundial, crecimiento económico La Jornada Crudo mexicano cierra en 52.80 dls; su mejor nivel de 2015 Por Notimex México, DF. La mezcla mexicana de exportación cerró la jornada con un nuevo avance de 1.93 dólares, al venderse en 52.80 dólares por barril respecto al cierre previo, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). El grupo financiero Banco Base, por su parte, indicó que el West Texas Intermediate (WTI) finalizó con una ganancia de 4.48 por ciento, al cotizarse al cierre en 55.87 dólares por barril, su mayor lectura en lo que va de 2015. Precisó que ello se debe a los anuncios por parte de la Administración de Información de Energía de Estados Unidos (EIA, por sus siglas en inglés), del avance que tuvo la producción de petróleo en ese país en un nuevo nivel máximo semanal. P.C. mezcla mexicana, precios Dólar se vende en \$15.51 en bancos de la Ciudad de México Por Notimex México,

DF. Bancos de la Ciudad de México ofrecen el dólar libre en un precio máximo de 15.51 pesos, cuatro centavos menos respecto al cierre de la jornada cambiaria de ayer, y lo adquieren en un mínimo de 14.63 pesos. El euro gana cuatro centavos al peso en comparación con el término de la sesión previa, al alcanzar una cotización máxima a la venta de 16.64 pesos, mientras que el yen se ofrece hasta en 0.130 pesos por unidad. El peso se mueve en conjunto con el total de los principales cruces del dólar estadounidense, así como de la mayoría de las divisas de economías emergentes, al ganar terreno en un ambiente de menor liquidez al iniciar la jornada, expuso Banco Base. P.C. tipo de cambio

Acuerdan compañías mineras y SE mejorar condiciones de operación del sector Por Susana González G. México, D

Empresas de la industria minera y la Secretaría de Economía (SE) acordaron desarrollar de manera coordinada diferentes líneas de trabajo que den resultados a corto y mediano plazo para mejorar las condiciones de operación del sector. La dependencia informó la noche de este miércoles que se llevó a cabo una segunda reunión de trabajo presidida por Mario Cantú, coordinador general de minas de la SE, y Enrique Francisco Galindo Ceballos, comisionado general de la Policía Federal, con los representantes de los organismos empresariales y compañías -que generan alrededor de 95 por ciento de la producción minera en el país-, entre ellos la Cámara Minera de México (Camimex), la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y el Acero (Canacero) y la Asociación de Ingenieros Mineros, Metalúrgicos y Geólogos de México (AIMMGM). P.C. sector minero

Aumento del precio del agua conlleva un riesgo social: expertos Por Afp Daegu, Corea del Sur. Es nuestro recurso vital máspreciado y un bien universal cada vez más escaso, pero independientemente del valor que concedamos al agua somos muy reticentes a pagarla. El precio del agua es un tema delicado desde un punto de vista social, político y económico pese a la amenaza de una crisis mundial a medio plazo. Un informe de la Organización de las Naciones Unidas publicado en marzo pedía un cambio radical en el uso y la gestión de este recurso para evitar "un déficit global de agua de 40 por ciento de aquí 2030". La idea de aumentar el precio del uso de agua es, para muchos expertos, la única manera de atajar el problema puesto que, según ellos, el consumidor acostumbrado a los precios subvencionados se vuelve más responsable en cuanto le afecta al bolsillo. P.C. agua, recursos naturales, precio

El País Las economías avanzadas afrontan una digestión lenta de su deuda AMANDA MARS Washington 15 ABR 2015 - 18:32 CEST Las economías avanzadas han ajustado sus cuentas desde 2010 y disponen de un aliado de lujo para pagar los intereses de sus deudas y afrontar los vencimientos, una montaña de dinero inyectado por los bancos centrales que ha reducido al mínimo esos intereses. Pero la digestión se presenta lenta: el Fondo Monetario Internacional no ve con buenos ojos los niveles de pasivo y advierte de que los niveles de inflación son tan bajos y el crecimiento tan mediocre que costará reducir el lastre. P.C. FMI, economía mundial

México arrebató a Canadá la producción de Toyota SONIA CORONA México 16 ABR 2015 - 03:18 CEST El despegue de la industria automotriz de México es inminente. Toyota ha anunciado este miércoles una inversión de 1.000 millones de dólares para la construcción de una planta ensambladora de automóviles en Celaya (Estado de Guanajuato, centro de México). La japonesa trasladará la producción de vehículos del modelo Corolla que actualmente se hace en Ontario (Canadá) al corredor automotriz del centro de México P.C. industria automotriz

El turismo se enfrenta con optimismo a los retos tecnológicos ENEKO RUIZ JIMÉNEZ Madrid 15 ABR 2015 - 19:35 CEST A ritmo de tablao flamenco, Madrid se ha convertido este miércoles en la capital del turismo mundial. Más de 1.000 agencias de viajes, aerolínea, touroperador y también las más modernas plataformas digitales como Booking, Expedia y Airbnb se han reunido para celebrar la 15ª edición de la Cumbre Mundial del Turismo del Consejo Mundial de Viajes y Turismo (WTTC en sus siglas en inglés), conocido como el Davos de la industria, en su primer aterrizaje en España –tercer país más visitado del mundo y segundo en ingresos- tras siete años de ausencia europea. P.C. turismo

China crece a su ritmo más bajo desde el estallido de la crisis financiera XAVIER FONTDEGLÒRIA Pekín 15 ABR 2015 - 11:00 CEST Cuando a finales de 2008 el Ejecutivo presidido por Hu Jintao intuyó los efectos devastadores que podría tener la crisis financiera internacional en su país no se lo pensó dos veces y respondió de forma contundente: aprobó un plan de estímulo valorado en 4 billones de yuanes (462.000 millones de euros de entonces). La economía china rebotó y volvió a situarse a una velocidad crucero de cerca del 10% anual, un ritmo al que el mayor país en vías de desarrollo del planeta se había acostumbrado gracias a la fórmula mágica de sueldos bajos y el tirón de sus exportaciones. P.C. China, crecimiento económico, crisis